

# Olbrück-Rundschau

(Nr. 41/2005 vom 12. Oktober 2005)

## MSC Kempenich

### Sven Ellingen ist Deutscher Meister im DAMCV in der Klasse Junioren 250/ 500

Am 2. Oktober konnte sich Sven Ellingen in Wisskirchen, vorzeitig, die Deutsche Meisterschaft in der Klasse Junioren 250/ 500 des Deutschen Amateur Moto Cross Verband (DAMCV) sichern. Damit trägt sich Sven Ellingen als füftes Mitglied des MSC Kempenich in die Liste unserer Deutschen Meister ein. Insgesamt hat er nun 231 Punkte auf seinem Konto und liegt vor dem letzten Lauf uneinholtbar mit 71 Punkten vor dem 2. Platzierten und 73 Punkten vor dem 3. Platzierten.



Sven Ellingen

## 8. ADAC Moto-Cross Niederzissen

Am 2. Oktober richteten die Motorradfreunde Olbrück den letzten Lauf zur Rheinland-Pfalz Meisterschaft (RLP) im Moto-Cross aus. Marc Ruhroth startete in der Klasse 85ccm. Sein Vater Heinz Ruhroth berichtet im Folgenden über den Verlauf der Rennen.

Am Sonntagmorgen stand zunächst die Abnahme auf dem Programm. Das erste Training wollte Marc auslassen, da sich die Verhältnisse an der Strecke durch das Abtrocknen bis zum Rennen verändern würden. Die Starterzahl in der 85er-Klasse war leider sehr klein, nur fünf eingeschriebene Fahrer und drei Gastfahrer, unter ihnen ein flotter Fahrer aus dem Hessen-Cup.

Marc durfte als Erster an den Start. Er kam recht gut vom Start weg, konnte sich sofort Pascal Lutz schnappen und Führung übernehmen. Von hinten holte Gastfahrer Müller auf. Marc hatte einen kleinen Fahrfehler und schon konnte Müller sich vorbeidrängeln. Marc hing sich an ihn ran, suchte noch die richtige Stelle zum überholen. Doch was da, wo blieb Müller, ein Motorschaden bedeutete leider das aus für ihn. Marc ging in Führung, mit einem riesen Vorsprung vor dem Zweiten konnte er den Sieg einfahren. Da vor dem zweiten Lauf, die beiden anderen Gaststarter auch noch einen Rückzieher machten, wurde mit Rennleiter Herr Unzen einstimmig be-

schlossen, die Strecke und auch die Renndistanz zu kürzen. Also nur noch 10 Minuten und zwei Runden. Marc hatte beim Start keinerlei Probleme. Pascal Lutz war vor ihm, doch schon in der nächsten Kurve konnte er ihn überholen und nahm ihm etliche Meter ab. Marc konnte auch diesen Lauf sicher für sich entscheiden.

Die Matschpartie hatte ihm – genau wie in Löf – total Spaß gemacht. Er konnte sich in der Rheinland-Pfalz-Meisterschaft Gesamtwertung auf Platz 4 vorfahren. Seine Klasse konnte er als Dritter beenden. Nicht zu vergessen ist, dass er aufgrund seiner Verletzung zwei komplett Veranstaltungen nicht starten konnte. Die Saison geht nun zu Ende. Am 15./16.10. wird noch der Hessen-Cup-Lauf vom Mernes mitfahren.

Am 3. Oktober fand rund um das Ulmener Maar die Orientierungsfahrt des SFK Ulmen statt. Der Lauf zählte zum ADAC Clas-

sic-Pokal und zur Meisterschaft im Orientierungssport. Für den MSC Kempenich waren die Teams Ludwig Heuser und Josef Wilmus sowie Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister in der Klasse der aktuellen Fahrzeuge am Start. Das Team Heuser/ Wilmus wurde durch das Clubmitglied Heidi Adams verstärkt. Die Aufgabenstellung bestand aus Wurmskizzen Chinesenzeichen und einer Gleichmäßigkeitssprüfung.

Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister entledigten sich, ebenso wie das Team Margit und Lothar Röhrig, ihrer Aufgaben fehlerfrei. Die Entscheidung über den Gesamtsieg bei den sportlichen Orientierungsfahrern musste die Gleichmäßigkeitssprüfung bringen. Hier hatte das Team Röhrig/ Röhrig mit nur einer Strafsekunde die Nase vorne. Ludwig Heuser, Josef Wilmus und Heidi Adams belegten, im Feld der Profis, einen guten fünften Platz.